



港鯨城会  
 社会福祉委員  
 杉山みどり

今年の巨大迷路は8月1日から17日まで連日の猛暑日が続く中、開催されました。去年と同じ15日間「巨大迷路」が開催され期間中の参加者は、15,993人でした。お子さんにとって毎年人気の巨大迷路です。

ただ、来園者の中にはルールをなかなか守れない方もみえるため、注意しても聞かない場合にはこどもランドの職員の方に対応して頂いたりしていたのがすこし残念でした。

広いホール内では巨大迷路に飽きたお子さんたちが伸び伸びと遊んだりしていて、家では走り回ることもできないお子さんも思い切り運動が出来て嬉しそうでした。

また、屋外がとても暑いので涼を求めて入ってきたご家族・グループの皆さんが思い思いにくつろぐ姿も微笑ましかったです。

「巨大迷路ボランティア」は、港鯨城会にとって最大のイベントです。連日暑い中参加して下さった30名（各日2名×15日間）の皆さま、有難うございました。



2025年「巨大迷路に挑戦！！」 参加人数（期間中合計 15,993名）

	8/1	8/2	8/3	8/5	8/6	8/7	8/8	8/9	8/10	8/11	8/13	8/14	8/15	8/16	8/17
	金	土	日	火	水	木	金	土	日	月	水	木	金	土	日
AM	334	528	349	471	173	223	209	444	426	158	847	671	373	460	624
PM	449	724	221	557	311	634	474	823	629	226	1851	983	555	723	543
計	783	1252	570	1028	484	857	683	1267	1055	384	2698	1654	928	1183	1167